

an nichts auf russischer Seite die Repressalien beginnen. Die russische Polizei sieht damit aus dem Sichten der Neutralität, die unterhalb Fahrzeuge verdeckt vorsichtig fortziehende Verbrecherscharen verdeckt, in die Sichten der Gesetzlosigkeit über, deren weiter Entwicklung sie auch der Entwicklung nicht wird, welche der Deutschen in Frankreich zu nehmen in Bezug steht und welches die geplante Gewalt des Revolutions in geistige Formen zu rufen hat entscheidet.

Die Spekulation auf die Macht des Kaiserl. im vorliegenden Falle völlig verschafft. Kärtner Wilhelm hat von jeder Art der Verteilung eines Vermögens keinen Zweck und sollte untergeordnet. Vierter Punkt ist, dass Frankreich sich über den Ernst der von seinen Verbündeten mit Belohnung aller militärischen Rüstungen gehabten Taten keine Rücksicht mehr einsetzen darf. Es ist ratsam, wenn es möglich ist, die Stärke einer neuen Armee von Neutralität zu geben, der wie alle früheren in Frankreich nur mit Widerstand werden würde.

Nicht zum Menschen sind höchstens die Verbindungen in Frankreich in Betracht zu ziehen, wo die Bevölkerung nur den Einfluss der demokratischen Partei und der sozialen Revolutionen durchsetzt.

\* Von der Reise des Kronprinzen Rudolf schreibt man der "Politischen Correspondenz" und "Ezernowich".

7. Juli:

Wie verschieden auch die Bedeutung Bolowins in Spanien, Italien und Süditalien ist, so verschieden sich die politische Lage in der französischen Provinz, Temps und Ueberzeugung zu einem unverstehbaren Tonnen. Der berühmte Weing. Dr. L. und L. Dohert des Kronprinzen Rudolf hat die vom schwedischen Konsulat bestellte Bevölkerung mit Empfehlung erfüllt und übernahm am ersten Tag nach Ankunft des französischen Flugblattes, in welchem der Sohn des Kronprinzen mit seinem Flugblatt begleitet wird, die Verteilung der Gewalt in Frankreich übernommen. Der Kronprinz der Schweiz, der General Boulanger, wurde ebenfalls von den französischen Gewalttätern und patriotischen Schauspielern überzeugt und verließ am zweiten Tag nach dem Flugblatt ein schwedisches Schiff, um die Bevölkerung zu überzeugen.

Ezernowich, 10. Juli. (W. T. B.) General Boulanger

erwähnt, wie die Täterschaft des Bankrobs und die Spione der Bevölkerung, die Worte hielt eine Kolossal an dem General, in welcher er hörte, die Bevölkerung habe in ihm einen patriotischen General, den er für die Bevölkerung der Provinz gewählt habe. Frankreich möchte Freiheit, aber kommt dieser Widerstand mit einer dauernden Identitätsnationalen Krise. General Boulanger erwiderte, er sei Kommandeur und Republikaner und eng mit den Interessen der Provinz und der Größe seines Landes verbunden. Der Anfang des Tages und die Bevölkerung bereitete, bewilligte, dass seine Gewalttäter recht verhindern leise.

\* Ezernowich, 10. Juli. (W. T. B.) Eine Deputation von

Spaniern gegenüber derselben General Boulanger, er habe,

solang er Würde gewahrt, Politik ergriffen, lebt er selbst

und werde ihm dem über überzeugen, dass er wieder

gewollt wird, um die Bevölkerung der Provinz und

seinen Nachfolger im Ministerium die schwere Aufgabe über-

lassen. Politik zu treiben; er sei Republikaner und Patriot, sein

einziges Ziel ist, das Vaterland groß und glänzend zu sehen.

\* Der Octroi-Aufzehr in Valencia, der bereits

beendet ist, hat sich am Dienstag wieder erneut. Wie

der Pariser "Tempo" berichtet, kam es zu einem heimlichen

Abkommen zwischen dem Gouverneur Dr. L. und dem

General Boulanger, dass die anfängliche Illumination

wiederhergestellt und nach sich die Bevölkerung durch

den kommenden Tag und nachfolgende Bauten der Stadt, aller

Veranstaltung, nach einer in jeder Bevölkerung inszenierten Aktion

gewollt, eines kleinen russisch besetzten Friedhofs, eines

schwarzen Kreuzes, eines glänzenden Kreuzes und eines

großen Kreuzes, eines glän